

La Baie du Courrier

A l'ouest de Diego Suarez, du côté du canal de Mozambique la Baie du Courrier avec le Windsor Castel offre un paysage captivant de part sa beauté sauvage et ses attraits touristiques pour combler tous les amoureux de la nature: étendues de mangroves, marais salants, baobabs, pachypodiums...

C'est le point de départ de nombreuses activités touristiques : randonnée, pêche au gros, plongée en apnée ou en bouteille.

Pour couronner le tout, un détour aux petites îles voisines telle que, la réserve marine de Nosy Hara, l'île aux chèvres, l'île aux mouettes, arche d'une nature sauvage et magique (Tortues, Sternes, Baleines, Dauphin) comblera les amoureux de la nature.

Au départ de Diégo, vous traverserez la plaine d'Anamakia, réputée pour ses mangues délicieuses, puis traverserez la Compagnie Salinière de Madagascar et atteindrez Antsahampano. L'arrivée à Madiro Kitamby, au bout d'une piste rocailleuse et cassante, est une véritable bénédiction. Le moment attendu pour se dégourdir les jambes devant une splendide plage déserte !

Pour ceux qui en veulent toujours plus, il y a l'ascension abrupte du Windsor Castel qui culmine à 391 m, fort de garde construit par les anglais en 1900. Là encore le spectacle est fabuleux, puisque c'est le seul endroit dans la région de Diego, où vous pourrez contempler en même temps le Canal du Mozambique à l'ouest, l'Océan Indien à l'est, avec une partie de la ville basse de Diego et le Cap d'Ambre au nord.



